



Deux personnes transgenres agressées sur la Canebière à Marseille

Par [B.F.](#)

Publié le 11/10/24 à 12:17 - Mis à jour le 11/10/24 à 15:00

Les agresseurs ont été placés en garde à vue au commissariat de Noailles.

Photo Nicolas Vallauri (illustration)

Marseille

Un groupe de jeunes s'en est pris à deux transgenres en pleine rue. Les insultes homophobes ont précédé des coups de béquille.

Lundi 7 octobre dernier, un peu après 17h30, un équipage de police du groupe de sécurité de proximité qui patrouillait sur la Canebière, dans le 1er arrondissement de Marseille, s'est inquiété des déambulations d'un groupe de jeunes qu'ils trouvaient un peu virulents.

Quelques minutes plus tard, alors que les adolescents arrivaient sur le cours Belsunce, ils ont croisé deux personnes d'apparence transgenre et se sont mis à invectiver.

Les insultes homophobes, telles que "*sale pédé*", ont fusé, puis l'un des jeunes s'est carrément emparé d'une béquille pour frapper l'un des deux transgenres. Il a aussitôt été interpellé par les fonctionnaires de police, avant d'être placé en garde à vue au commissariat de Noailles.

[À lire aussi : À Marseille, un ex-policier jugé pour avoir embrassé la jeune stagiaire contre son gré](#)

Garde à vue, à l'issue de laquelle le parquet a concédé un classement sans suite sous condition : celle de se rendre à une convocation devant le délégué du procureur qui lui proposera un stage de citoyenneté. Si ce jeune homme de 17 ans refuse d'effectuer le stage, il fera alors l'objet de poursuites pénales.

Quant à la victime, âgée de 33 ans, elle a déposé plainte le jour même à Noailles.